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In der Anfrage wird die Stellungnahme der Verwaltung vom 12. November 2012 zu einer An-
frage der CDU-Fraktion zitiert. Die Aussagen dieser Stellungnahme sind auch heute noch 
aktuell: Es wird aufgrund der Schülerzahlentwicklung nicht damit gerechnet, dass Schulan-
lagen aufgegeben werden können. Der Schulentwicklungsplan wird dazu endgültig Auf-
schlüsse liefern. 
 
Dies vorausgeschickt werden die Fragen wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.: 
Wie bereits am 12. November 2012 dargelegt, gibt es weiterhin Bedarf an der Nutzung der 
Schulanlage Reichsstraße 22 durch die benachbarte Helene-Engelbrecht-Schule, Berufs- 
bildende Schulen Braunschweig, und die Volkshochschule Braunschweig GmbH. 
 
Zu 2.: 
Eine Aufgabe der Schulanlage steht derzeit nicht an. 
 
Sollte eine Schulimmobilie zukünftig nicht mehr benötigt werden, wird die Verwaltung prüfen, 
welche städtebauliche Entwicklung an dieser Stelle möglich und sinnvoll ist, um Chancen, 
die sich für das Quartier ergeben, zu nutzen. 
 
Zu 3.: 
In der genannten Beschlussvorlage heißt es wörtlich: „Im Falle eines Verkaufs des Grund-
stücks könnten laufende Kosten von ca. 130.000 €/Jahr eingespart werden.“ Wie bereits 
ausgeführt, ist ein Verkauf zurzeit nicht beabsichtigt. 
 
 
 
Gez. 
 
Markurth 


